



SABLÉ-SUR-SARTHE

LOUAILLES

Burban Palettes veut embaucher et poursuivre son développement

À Louailles, entre Sablé-sur-Sarthe et La Flèche, l'entreprise Burban Palettes répare des palettes usagées et les revend. Un agrandissement et des recrutements sont en projet.

Depuis 2017, l'entreprise Burban Palettes, basée à Ormes, près d'Orléans, a implanté un site dans la zone d'activités de Ouest-Park, plus précisément à Louailles. Celui-ci a été inauguré en 2017, en présence de Clara Morgane, animatrice de télévision et ancienne actrice X.

« Le groupe Burban a eu 35 ans l'année dernière. En 2023, c'était 100 millions d'euros de chiffre d'affaires. 2024, ça va être un peu moins comme tout le monde », prévoit Ludovic Dumont, le directeur du site de Louailles.

Une seconde vie pour les palettes

Burban Palettes a une activité bien particulière. « Notre métier est de réparer les palettes pour leur donner une seconde vie. Ici, c'est 600 000 palettes vendues par an. J'en rentre à peu près 55 000 par mois », explique Ludovic Dumont, alors que des montagnes de palettes attendent dans la cour.

Elles sont triées en deux catégories : bonnes ou cassées. « Quand ce n'est pas réparable, on travaille avec un partenaire qui les broie pour en faire du paillage ou des combustibles », souligne Ludovic Dumont.

Après réparation, les « bonnes » palettes sont expédiées chez les clients. « On livre à 150 km environ », indique Ludovic Dumont alors que certains clients sont beaucoup plus près, puisque ce sont des entreprises également installées à Ouest-



Burban Palettes donne une seconde vie aux palettes qui sont réparées pour être revendues.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

Park, telles que Posson Packaging ou La Forestière du Nord.

Un grand atelier en projet

Ludovic Dumont insiste sur le fait que le travail reste très manuel et physique. « On trie toutes les palettes à la main, une par une, on les répare à la main également. On ne peut pas automatiser car il y a trop de formats de palettes différents ».

C'est ce qui justifie les besoins de main-d'œuvre au quotidien. « Sur le site de Louailles, il y a 24 personnes,

dont 5 chauffeurs parce qu'on a nos propres véhicules, une assistante commerciale et le reste ce sont des manutentionnaires, réparateurs, trieurs ou des caristes », détaille le directeur.

Il aimerait recruter trois ou quatre salariés supplémentaires. « C'est compliqué de trouver du personnel comme tout le monde », reconnaît Ludovic Dumont, qui précise : « On passe par une agence d'intérim. C'est deux mois, et après c'est embauche en CDI, on ne fait que du CDI chez Bur-

ban ».

Un projet d'agrandissement est également envisagé sur le site de Louailles. « Nous souhaitons abriter une autre partie du site pour rendre les conditions de travail moins difficiles », annonce Ludovic Dumont, alors qu'un investissement de 400 000 € est prévu à l'horizon 2025-2026, « pour faire un grand atelier et récupérer de l'espace de stockage à l'abri ».

Quentin HERNANDEZ